AAIC Holdings Pte. Ltd.が The Baobab Network に出資 ~アフリカにおけるスタートアップエコシステムの発展に貢献して参ります~

AAIC Holdings Pte. Ltd. (本社:シンガポール、CEO:椿 進、以下 AAIC Holdings)は、アフリカのテック系スタートアップ企業へ投資を行うアクセラレーターThe Baobab Network. Ltd. (以下 Baobab)に対し 2023 年 3 月 30 日に出資を行ったことを発表致しました。

アフリカでのスタートアップ企業を取り巻く環境はアーリーステージでの投資が不足しており、その穴埋めが喫緊の課題とされています。Baobab はアフリカに拠点を置くアクセラレーターで、テックカンパニーへのアクセラレーションプログラムの提供と、投資(投資額 US\$50,000)、またアフリカの投資マーケットリサーチならびにマーケットレポートの提供などを行っています。これらにより同社は様々な成長ステージにあるスタートアップ企業とのグローバルネットワークを保有しています。

AAIC Holdings は本 Baobab への出資を通じて、特にアーリーステージのスタートアップ 企業とのネットワーキング及び、アフリカのスタートアップに関する情報発信を強化して 参ります。

2023年1月に開始した Baobab が運営するアクセラレータープログラムは、計 12週間の包括的な強化プログラムに加え、ビジネスアドバイザリー、メンタリング、ネットワークなどの支援、及び投資家との面談機会を提供しております。本プログラムは、開始からわずか1か月でアフリカ54カ国中、50か国以上の国から1,000件を超える応募が殺到するほど注目を集めています。

投資については 2019 年に設立以来、既に 40 社以上のテックカンパニーに実施し、IT セクターだけに留まらず E コマースや物流セクターなど様々なセクターへと活動の幅を広げ、現在 14 か国で投資活動を展開しています。

Baobab との連携により、今後 AAIC Holdings はテック系スタートアップ市場においての情報発信の強化だけでなく、AAIC グループが運営するファンドの投資先候補の発掘、注力分野の一つであるヘルスケアセクターとその関連分野についての情報発信など、アフリカのスタートアップエコシステム全体の発展に貢献して参ります。



(Baobab と AAIC のチームメンバー、ナイロビオフィスにて)

■ The Baobab Network. Ltd.

会社名 : The Baobab Network. Ltd.

本社所在地: イギリス

代表者 : Toby Hanington、Tom Fairburn(共同代表)

設立 : 2016年

URL: https://thebaobabnetwork.com/

事業内容:

アフリカにおいてテックカンパニーへのアクセラレータープログラムの提供と合わせて、 投資(投資額のチケットサイズ US\$50,000)を行うアクセラレーター。計 12 週間の包括的 なプログラムに加え、ビジネスアドバイザリー、メンタリング、ネットワークなどのハンズ オン支援、及び投資家へのピッチ機会を提供。チーム力やトラクション、マーケット内での ユニークさを投資判断の基準とし、四半期毎に候補企業を 5-10 社選定。既に 40 社以上の テックカンパニーに投資し、それらは 11 のセクター、14 か国にて事業を展開している。

■ AAIC Holdings Pte. Ltd. (AAIC Holdings)

会社名 : AAIC Holdings Pte. Ltd. (AAIC Holdings)

本社所在地: シンガポール

代表者 : 椿 進

創業 : 2008 年 (AAIC グループ)

URL: https://aa-ic.com

事業内容:

AAIC グループでは、「戦略コンサルティング・実行支援」、「投資ファンド・インキュベーション」、「人材・ネットワーク」の三位一体事業モデルでお客様の成長を実現しています。その中で、戦略コンサルティング・実行支援事業は新興国(アジア、アフリカなど)と新分野(新規事業、先端テクノロジーなど)を中心に成長支援を行っています。本社を置くシンガポールを始め、東京(日本)、上海(中国)、ムンバイ(インド)の他、注力地域としているアフリカではナイロビ(ケニア)、ラゴス(ナイジェリア)、 ヨハネスブルグ(南アフリカ)、キガリ(ルワンダ)、カイロ(エジプト)といった各国法人と連携し、戦略課題の解決から事業実行まで、コンサルティングや M&A 支援の他、共同事業/事業投資などを通じて、大手企業からスタートアップまで、幅広いクライアント様の成長の実現を支援しています。

投資ファンド・インキュベーション事業では、2017年、日系初のアフリカに特化したファンド(アフリカヘルスケアファンド、AHF1号)を設立。2022年3月末にはアフリカ・イノベーション& ヘルスケアファンド(AHF2号)を組成し、運用を開始。新型コロナウィルスの発生以降、遠隔診断、人工知能(AI)診断など DX 化が急速に進んでいるヘルスケア(Healthcare)関連企業、そしてアフリカスタートアップの成長を牽引しているフィンテック(Fintech)などのテクノロジー企業を中心に出資・成長支援を行っています。AHF1号、2号を通じた投資先は30社超(2023年4月現在)。

【本リリースに関する報道お問い合わせ先】

会社名: AAIC Investment Pte. Ltd.

氏名 : 石田 宏樹

役職 : ケニア法人代表、エジプト法人取締役

連絡先: pr-investment@ aa-ic.com

(お問い合わせの際は、@の後のスペースを削除するようご留意ください)